
札幌市街路樹基本方針の改定について

１．第96回緑の審議会でのご意見及びそれを踏まえた対応
詳細については資料3-2（概要版）、資料3-3（本書）をご覧ください。

■街路樹の現状

オオバボダイジュとシナノキが混同されていないか確認したほうがよ
いのではないか。
「カエデ類」という表記ではどのような樹種なのか分からない。

【対 応】 ▷
▷

【ご意見】 ・ 街路樹のある道路の路線数が分からない。
【対 応】 ▷ 路線数を追記。（本書P8）

■街路樹の課題
木に発生する虫の全てが有害というニュアンスにならないか懸念がある。

【対 応】 ▷ 街路樹は昆虫に対して、すみかや餌資源を提供するなど生物多様性の保
全に寄与する面があるが、スズメバチの誘因のほか、昆虫による葉の食
害や分泌物による道路や車両の汚損など、病害虫になってしまう側面も
ある という内容に修正。（本書P12）

緑被率について、草地や農地などと混合した値だけではなく、樹木の
割合も示してはいかがか。

【対 応】 ▷ 緑被率における街路樹の割合を追記。（本編P13）

３．今後のスケジュール
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第96回緑の審議会（前回）

第97回緑の審議会（本日）

議会報告

方針の改定・公表

【ご意見】 ・

【ご意見】 ・

オオバボダイジュとシナノキを混同していないことを確認。
「カエデ類」や「サクラ類」の注釈に具体的な樹種名を追記。
（概要版P1、本書P9）

【ご意見】 ・

・

令和7年3月13日
緑の審議会
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取組内容の説明に写真を追加し、分かりやすくなるよう修正。（概要版P3）

■ロードマップ

■札幌市街路樹基本方針について（取組の方向性）

２．その他の主な修正等

▷

各達成目標に取組対象数を追記。（概要版P4）▷


